

Empacadora Amcor anota una pérdida de US\$ 349 millones por sus operaciones en Venezuela

Autor Administrator

Friday, 26 de August de 2016

Modificado el Thursday, 25 de August de 2016

La compañía empacadora Amcor registró pérdidas en sus operaciones en Venezuela que llevaron a una caída de 64,1% en sus ganancias del primer semestre, con una suma de 244,1 millones de dólares frente a 680,3 millones en el mismo periodo del año pasado.

La transnacional, que opera en 40 países, calificó el entorno económico y político venezolano como "volátil, retardador y en deterioro", al tiempo que anotó un cargo de 348,9 millones de dólares por cálculos contables ajustados de sus operaciones en el país.

Citó en particular las dificultades para la obtención de divisas con las cuales adquirir insumos y repuestos en el exterior. Tras la decisión contable, afirmó sin embargo que continuará sus operaciones en el país.

<http://www.bancaynegocios.com/empacadora-amcor-anota-una-perdida-de-us-349-millones-por-sus-operaciones-en-venezuela/>